

Colegio Científico Montessori

Materia: Ciencias Sociales y Formación Ciudadana

Profesor: Eliezer Lopez Chávez

Tema:

Laboratorio escrito yo opino sobre tres presidentes

Nombre: Sinakan Javier Saloj Saloj

Grado: Quinto Bachillerato

Primer Laboratorio

Luego de 22 años en el que estuvo al poder Manuel Estrada Cabrera, fue encarcelado. En el partido Unionista los cuales intentaron conducir al país a ser prospero, pero tuvieron un gran problema ya que las ambiciones personales no le permitieron ver claramente, y no lograron construir una nueva democracia. El país luego de esa era tuvo tres presidentes en la época de 1820 a 1830.

En ese entonces Carlos Herrera fue designado para llevar la presidencia una de las obras de este presidente fue que luego de la dictadura de Estrada Cabrera, se hicieron algunas reformas constitucionales, una de ellas fue la autonomía municipal y la creación de la Dirección General de Caminos, el punto de esta reforma fue establecer una política reconstructiva y el mantenimiento de carreteras del país. Otro de los presidentes fue José María Orellana, una de las obras que hizo fue, que instituyo el Quetzal como moneda de Guatemala, dejando de lado el peso. En cuanto a Lizardo Chacón las obras que este hizo cuando estuvo al poder fueron, el respeto hacia la libertad de prensa, dejo que todo tipo de diarios estuvieran circulando el país, incluyendo los de oposición.

Carlos Herrera llego a ser presidente, ya que era el primero en ser designado a la presidencia, de esa forma Carlos Herrera fue el presidente provisional de Guatemala. La forma de José María Orellana de llegar a la presidencia, fue que el Tributario que derroco al presidente Herrera nombro como presidente interino al general José María Orellana, Luego Orellana convoco elecciones generales y el fue postulado por el partido liberal, ganando esas elecciones. Lizardo Chacón en cambio fue otro de los presidentes designados a la presidencia al igual que Carlos Herrera, fue sin las intenciones de convertirse en presidente electo, pero algunos políticos del partido liberal lo motivaron para participar en las elecciones de 1927, en ese entonces las elecciones las gano Chacón.

En la época de 1921 Carlos Herrera dejaba el cargo de presidente, ya que un grupo de militares hizo un golpe de estado en el cual lo obligaron a dar su renuncia del cargo. José María Orellana no estuvo de acuerdo con la promesa de no reelegirse propuesta por Jorge Ubico, luego de eso le diagnosticaron angina de pecho y perdió la vida el 26 de septiembre de 1926. Luego de la crisis económica que hubo en el país Lázaro Chacón sufrió de un derrame cerebral, lo que hizo que no pudiera seguir ejerciendo el cargo de presidente, siendo así el consejo de ministros le entrego el cargo a Baudillo Palma.

La economía en el gobierno de Carlos Herrera estuvo asediada por una aguda crisis económica, que fue causada por los terremotos de 1917. José María Orellana, hizo la reforma monetaria y bancaria, concluyendo así el periodo de 26 años de emisión monetaria desordenada. En el gobierno de Lázaro Chacón durante su presidencia hubo una crisis con la exportación de café, inflación y congelamiento de salarios.

Segundo laboratorio

¿con quién de los mandatarios simpatizas más?

José María Orellana, gracias a que llegó a la presidencia hizo diferentes reformas con múltiples compañías internacionales con las de electricidad y petróleo, luego hizo el quetzal la moneda oficial del país, hubo varios avances en su mandato.

¿Qué es lo que no te gusta de cada uno de ellos?

Carlos Herrera: no lograr controlar su gabinete de gobierno.

José María Orellana: no respetar la promesa de no reelegirse.

Lázaro Chacón: robos de administración del gobierno.

¿Sientes satisfacción porque no pudieron terminar su mandato?

en algunos casos creo que estuvo bien ya que algunos pudieron haber dado más si su mandato hubiera seguido, pero en otros casos estuvo bien por el tiempo que pasaron al frente.